

Kodim 0716/Demak Kedatangan Anak Paud dan TK Plus Latansa Wonosalam

Muhammad Makruf - DEMAK.KLIKINDONESIA.ID

Oct 13, 2023 - 11:07



Kodim 0716/Demak kedatangan puluhan anak-anak Paud dan TK Plus Latansa Wonosalam, Demak. Mereka disambut Pasi Ops Kodim Kapten Arm Imam Sunandar di aula Makodim, Jalan Kyai Singkil No. 1 Demak

DEMAK – Kodim 0716/Demak kedatangan puluhan anak-anak Paud dan TK Plus Latansa Wonosalam, Demak. Mereka disambut Pasi Ops Kodim Kapten Arm Imam Sunandar di aula Makodim, Jalan Kyai Singkil No. 1 Demak, Jumat

(13/10/23).

Kunjungan tersebut sebagai serangkaian pengenalan pada anak-anak usia dini kepada aparat TNI serta untuk mengenal lebih dekat profesi dan tugas-tugas TNI sekaligus menanamkan rasa cinta tanah air dan belajar nilai-nilai kejuangan.

Anak-anak Paud dan TK Plus Latansa sangat senang dan antusias mengikuti kegiatan tersebut. Dengan dipandu Serma Budi Haryono, mereka diperkenalkan tentang tugas pokok TNI, peralatan TNI, seragam TNI, alutsista dan persyaratan menjadi seorang prajurit TNI.

Pasi Ops Kapten Arm Imam Sunandar menyampaikan, Kodim 0716/Demak sangat terbuka bagi anak sekolah yang memang ingin melakukan kunjungan, terlebih kepada anak-anak Paud maupun bagi siswa Taman Kanak-Kanak (TK) yang berada di wilayah Kabupaten Demak.

“Kodim 0716/Demak terbuka untuk anak-anak sekolah. Besar harapannya, melalui kegiatan field trip ini anak-anak semakin cinta kepada TNI, bangsa dan negara. Sehingga kelak mereka ada yang bercita-cita menjadi anggota TNI dan bisa turut menjaga keutuhan Negara Indonesia,” kata Pasi Ops.

Sementara itu, Nihayatun, S.Pd., selaku kepala sekolah mengatakan, kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka memperkenalkan kepada anak-anak dengan TNI, sehingga menambah kecintaan mereka kepada TNI, bangsa dan negara Indonesia.

“Dengan memperkenalkan profesi TNI, harapannya anak-anak tidak takut untuk mendekati TNI. Terpenting lagi ingin menanamkan sejak dini jiwa Nasionalisme dan cinta tanah air kepada mereka,” tandas Nihayatun. (pendim0716).